

opusdei.org

Béatrice de La Coste, porte-parole de l'Opus Dei en France sur Radio notre Dame

Le vendredi 12 octobre,
Béatrice de La Coste était
l'invitée de l'émission La Voix
est libre animée par le
journaliste Alexandre Meyer
sur Radio Notre Dame.

2012-10-19

Le podcast de l'émission La Voix est libre du 12 octobre 2012

Le thème était évidemment lié à l'actualité de la semaine dernière à savoir l'anniversaire de l'ouverture du Concile Vatican II et l'ouverture de l'année de la Foi. Il portait précisément sur Vatican II et la nouvelle évangélisation.

Deux autres invités étaient également en studio: le Père Xavier Lefebvre, curé de Saint Louis d'Antin , président de l'E space Bernanos et Nicolas de Chézelles, général, membre de la Communauté de l'Emmanuel et responsable des parcours Alpha. En complément des messages des invités, des auditeurs ont également pris la parole par téléphone et ont pu livrer leurs témoignages.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/beatrice-de-la-
coste-porte-parole-de-lopus-dei-en-
france-sur-radio-notre-dame/](https://opusdei.org/fr-ca/article/beatrice-de-la-coste-porte-parole-de-lopus-dei-en-france-sur-radio-notre-dame/)
(2026-01-17)